
 

Question n° 29 de Mme Bianca DEBAETS 

du 17 juillet 2021. (Traduction) 

------------------------------------------------------------------- 
 
 
Une grande ville est le décor de nombreuses activités 
vibrantes et diverses, mais il y a souvent aussi des 
coins gris qui laissent peu à l’imagination. Par exemple, 
les cabines d’utilité publique sont souvent une horreur 
en raison de leur aspect quadrillé, souvent entaché de 
saletés ou de vandalisme par les tagueurs. 
 
 
À cet égard, le collectif de street art Treepack a 
récemment lancé le projet 'Tour Elentrik', dans lequel ils 
travaillent en collaboration avec des artistes locaux et 
professionnels pour doter ces cabines électriques 
monotones et grises d'une couche artistique 
(https://www.treepack.net/). Ce projet contribue à plus de 
couleur dans la rue, moins de vandalisme et entraîne 
beaucoup d'enthousiasme chez les participants et les 
riverains. 

 
C’est pourquoi je voudrais poser les questions suivantes : 

 

• Avez-vous déjà pris connaissance de ce projet, 
ou d'autres projets qui visent à embellir la rue 
avec du street art, par exemple en décorant les 
cabines d’utilité publique ? Si oui, avez-vous 
déjà étudié comment de tels projets pourraient 
également être mise en œuvre à la Ville de 
Bruxelles ? Pouvez-vous expliquer cela plus 
précisément ? 
 

• Existe-t-il une concertation entre la Ville de 
Bruxelles et Sibelga et/ou d'autres entreprises 
de services publiques concernant 
l'embellissement de la rue et la décoration des 
cabines d’utilité publique? Si oui, pouvez-vous 
expliquer cela plus en détail ? Des possibilités 
ou des accords concernant le déploiement de 
tels embellissements ont-ils déjà été discutés ? 
 

• Quelles initiatives avez-vous déjà prises depuis 
le début de cette législature pour embellir 
l’aspect de la rue de notre Ville ? Pouvez-vous 
donner un aperçu de toutes les actions et 
projets que vous avez lancés ou soutenus dans 
ce sens, en précisant les ressources prévues 
pour chacun ? 
 

Je vous remercie pour vos réponses. 
 

---------- 
 

La réponse du Collège sera insérée ultérieurement. 

---------------------------------------------------------------- 
 

 

Vraag nr. 29 van mevr. Bianca DEBAETS  

dd. 17 juli 2021. 

------------------------------------------------------------------- 
 
 
Een grootstad kan vaak het decor zijn van heel wat 
bruisende en diverse activiteiten, maar vaak bestaan er 
ook grijze en grauwe hoekjes die maar weinig tot de 
verbeelding spreken. Zo vormen nutsvoorzieningskasten 
bijvoorbeeld vaak een doorn in het oog door hun 
geblokte uiterlijk, dat bovendien vaak ontsierd wordt 
door vuiligheid of vandalisme door taggers. 
 
In dat opzicht heeft het straatkunstcollectief Treepack 
sinds enige tijd het project ‘Tour Elentrik’ opgestart, 
waarbij men in samenwerking met lokale en professionele 
artiesten aan de slag gaat om deze monotone en grijze 
elektriciteitskasten te voorzien van een knappe kunstlaag 
(https://www.treepack.net/tour-elentrik-vlaanderen.html). 
Met dit project zorgen zij voor meer kleur in de straat, 
minder vandalisme én heel wat enthousiasme onder zowel 
deelnemers als buurtbewoners. 

 
Vandaar dat ik u graag volgende vragen stel: 
 

• Hebt u reeds kennis genomen van dit project, of 
van andere projecten die tot doel hebben het 
straatbeeld te verfraaien door middel van 
straatkunst, bijvoorbeeld door het versieren van 
nutsvoorzieningskasten? Zo ja, hebt u reeds 
onderzocht hoe men ook in Stad Brussel 
dergelijke projecten zou kunnen uitrollen? Kan u 
dit nader toelichten? 

 

• Bestaat er met betrekking tot de verfraaiing van 
het straatbeeld en het versieren van 
nutsvoorzieningskasten overleg tussen Stad 
Brussel en Sibelga en/of andere 
nutsvoorzieningsbedrijven? Zo ja, kan u dit nader 
toelichten? Werden hierbij reeds mogelijkheden of 
afspraken omtrent de uitrol van dergelijke 
verfraaiingen besproken? 

 

• Welke initiatieven hebt u sinds het begin van deze 
legislatuur reeds ondernomen om het straatbeeld 
in onze Stad te verfraaien? Kan u een overzicht 
geven van alle acties en projecten die u 
daaromtrent gelanceerd of ondersteund heeft, met 
vermelding van de middelen die hiervoor telkens 
werden voorzien? 

 
Ik dank u alvast voor uw antwoorden. 

 
---------- 

 

Het antwoord van het College zal later ingelast worden. 

------------------------------------------------------------------- 
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